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十架和成圣的生命 

10032024      Ps Bijoy 

 

上周我们默想了”仰望十架”，今天我想进入“十架和成圣”的探讨。 十字架的第一个方

面，是它代表着一个完美且完全的牺牲。这在希伯来书 10：8-14 中有所说明。 

让我们读【希伯来书 10：8-14】：  

8 以上说：祭物和礼物，燔祭和赎罪祭，是你不愿意的，也是你不喜欢的（这都是按

着律法献的）；9 後又说：我来了为要照你的旨意行；可见他是除去在先的，为要立

定在後的。10 我们凭这旨意，靠耶稣基督，只一次献上他的身体，就得以成圣。11

凡祭司天天站着事奉神，屡次献上一样的祭物，这祭物永不能除罪。12 但基督献了一

次永远的赎罪祭，就在神的右边坐下了。13 从此，等候他仇敌成了他的脚凳。14 因

为他一次献祭，便叫那得以成圣的人永远完全。 

作者所说的是，耶稣通过在十字架上的牺牲，为每个人在任何时间、任何地点的一切

需要提供了完全、完美、充足的供应。祂永远不必再这样做了。如果你读了前面的经

文，作者是把旧约的祭司与耶稣作对比，耶稣是献上自己作为祭物的祭司。他谈到旧

约的祭司，他们从来没有坐下来。他们总是站着，因为他们的工作从未完成。他们可

以献上任何数量的祭物，但这些祭物永不能除罪，还是需要另一种牺牲。随后作者谈

到了耶稣： 

“但这位祭祀（耶稣）献了一次永远的赎罪祭，就在神的右边坐下了。” 

祂为什么坐下？因为祂再也不用这样做了。通过一次牺牲，祂为每个人的每一个需要

提供了完全完美的供应。 

用非常简单的语言来说，事实是这样的：所有因公义而归于我们的恶都临到了耶稣身

上，而由于神儿子无罪的顺服使我们可以得到一切的良善。 

希伯来书的作者提到旧约的献祭时说，这些献祭每年都会再次提醒人们有罪。但他们

无法除去这些罪。以以色列的主要祭祀为例，即赎罪日的献祭。它的有效期只有一

年。它并没有除去罪，而是遮盖了罪。它遮盖了这一年的罪，直到再次献祭为止。从

某种意义上说，这是对罪的提醒。每年它们都会被用来提醒你必须处理罪的问题。它

们只能应对一年。但希伯来书的作者接着说，耶稣通过牺牲自己除去了罪。 

 

“神使耶稣因我们的罪成为罪，好让我们因祂的义而成为义。” 

基督教不是一套规则，也不是一套法律。以色列有一套摩西颁布了 14 个世纪的律法。

保罗告诉我们，律法是完全的，是公义的，是圣洁的，是良善的。如果谈到律法，我
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们永远无法改进摩西的律法。如果单纯遵守律法就可以的话，耶稣就没有必要来了。

谈论恩典最多的基督徒有时却对恩典知之甚少。  

但摩西的律法失败了。不是因为法律有什么问题，而是因为我们自己有问题。由于我

们肉体的本性软弱，我们无法遵守律法。保罗在加拉太书 3：11-12 中谈到这个主

题。 

【没有一个人靠着律法在神面前称义，这是明显的；因为经上说，义人必因信得生。

12 律法原不本乎信，只说：行这些事的，就必因此活着。】 

 

十字架的目的是把我们所有的智慧和能力带到尽头，并向我们表明它们完全无济于

事。仅靠我们自己的力量遵守法律是无法取得任何成就的。只有当我们走到了自己的

尽头时，我们才能开始进入神的恩典。 

 

目前你们中的许多人正在经历生活中的问题和压力，你会问：”上帝现在在做什么？”

答案是，上帝正在温柔而坚定地将你带到你自己的尽头，在那里会发生的，比你能做

到的最好还要好得多得多。 

 

我们愿意从上帝那里接受，但又不愿意放弃自己的骄傲和计划。我们很多人就是这

样。我想要神的智慧，我想要神的力量，但我也想坚持自己的。上帝不会在这个基础

上行事。在神将祂的恩典释放到你的生命中之前，你必须用尽你自己的智慧和你自己

的能力。 

神对我说：“我的恩典够你用，因为我的能力在人的软弱上显得完全。“ 

似乎当我们越是意识到自己的软弱，我们就越容易向上帝敞开，我们的信仰和灵命就

会越深。相反，当我们越是试图保护自己，控制自己的生活，避免痛苦和软弱，我们

就越是与上帝的同在隔绝。 

这是真的。因为当我们拥有自己的力量时，人如何能认识上帝的力量呢？他们看不

见。但是，当我们走到自己的尽头却拥有力量时，我们就知道，那是神。神的力量在

我的软弱中显得完全。 

我出生在这样一个不信神的背景的家庭。我不知道，我不信的父母到底是怎么把我送

进基督教寄宿学校的，又是怎样让我带着敬虔的信念和信心成长的。这简直是一个奇

迹。祂的力量在我的软弱中显得完全。 
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所以这就是为什么我们需要十字架。第二个原因，因为只有十字架才能释放神的恩

典。你可以有所有的规条、所有的原则、所有的教训，但除非神的恩典借着十字架释

放出来，否则你就做不到。事实上，你碰到的规则越多，你的问题就会变得越严重。

最后你可能会把它全部扔到一边并说这不行，我做不到。你说得对，你做不到，我也

做不到。只有一个人能做到，祂的名字是耶稣。但是当祂被允许住在我们里面时，当

我们顺服于十字架并走到自己的尽头时，祂就完全有能力做到这一点。然后你可以说

我靠着基督耶稣，已经得胜有余了。 

如果我们第一次没有做得完全正确，祂也不会拒绝我们。祂会说你做了一个很好的尝

试，这是你出错的地方，现在让我们再试一次。不停地把斧头放在那棵树的根上，直

到那棵树倒下。这就是我们与罪作斗争的方式，而不仅仅只是星期天早上的祷告。在

这段旅程中，祂可能会纠正你，祂可能会在你的生活中做一些你不理解的事情。但祂

永远不会抛下你。 

请记住，你现在又多了一位父亲，祂的名字是上帝。祂非常有耐心，非常善解人意，

而且非常温柔。祂可能会带你走过不同的道路和挑战，但最终你会像纯金一样闪耀，

为祂的荣耀而闪耀。  

 

使教会兴旺发达的是“我什么时候软弱，什么时候就刚强了”的信心（哥林多后书 12：

10）。 

 

正是在盼望和信心中，我们见证了我们的软弱，知道上帝正在作工。上帝正在救赎我

们所经历的巨大考验、失望和心碎。如果你现在在受苦和挣扎中，无论是情感上的、

身体上的还是精神上的，请放心，上帝就在你身边，祂的恩典在你软弱的时候足够

用。我们可以确信，我什么时候软弱，什么时候就刚强了！ 


